

## Orquesta Académica del Teatro Colón



Creada el 29/11/1995 en el ámbito de la Orquesta Filarmónica de Buenos Aires, puso en marcha un proyecto pedagógico-musical de especial trascendencia, ofreciendo un espacio para que jóvenes instrumentistas se formen en la ejecución orquestal con la guía de experimentados instructores. Realizó cursos y clases magistrales a cargo de prestigiosos artistas como Kurt Masur, Yo Yo Ma y Pinchas Zukerman, entre otros. Actuó en diversos escenarios de Buenos Aires, incluyendo repetidamente el Teatro Colón (PK), visitando además Salta, Tucumán, Rosario, Mendoza, San Juan, Comodoro Rivadavia y diversas localidades de la Provincia de Buenos Aires. En 2000 viajó al Reino Unido y Alemania, actuando exitosamente en el Festival Internacional de Canterbury y la Exposición Mundial de Hannover. Dentro de las actividades didácticas y promocionales del Teatro Colón, realizó numerosas presentaciones en escuelas de la Capital Federal y Gran Buenos Aires.

Premio Konex 1999: Música Clásica / Mención Especial

Fuente: Fundación Konex [http://www.fundacionkonex.org/b635-orquesta\\_acad%C3%A9mica\\_del\\_teatro\\_col%C3%B3n](http://www.fundacionkonex.org/b635-orquesta_acad%C3%A9mica_del_teatro_col%C3%B3n) [Consulta: Octubre 2014]



Disuelta en 2009, en 2010 se crea la Orquesta Académica del Instituto Superior de Arte del Teatro Colón